



残暑厳しいですが、2学期スタートです

ゆっくりとした動きの台風10号の上陸で、日本中が大きな被害を受けました。栃木でも心配していましたが、どうにか無事に2学期がスタートしました。24節気の一つ『処暑（厳しい暑さの峠を越えた頃）』を過ぎてもまだまだ残暑が厳しい日が続きます。長い夏休みをそれぞれに過ごした子どもたちは、背が伸びたり、顔つきが変わったりと、成長の姿が見られます。

2学期にも様々な行事や学習があります。1つ1つの経験が子どもたちにとって有意義で成長につながるものになるよう尽力していきます。1学期同様、保護者・地域の皆様にご協力・ご支援をいただきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。



【2学期の主な行事は、以下の通りです】

- | | |
|--------------------------|------------------------|
| 9 / 10 (火) 就学時健診 | 10/26 (土) 秋季運動会 |
| / 13 (金) 4年親子交流活動 | 11 / 1 (金) 子ども山車まつり参加 |
| / 26 (木) 6年親子交流活動 | / 13 (水) 校内持久走大会 |
| / 27 (金) 5年校外学習 (日光方面) | / 19 (火) 6年校外学習 (東京方面) |
| 2年親子交流活動 | / 19 (火) 1年親子交流活動 |
| 10 / 4 (金) 4年校外学習 (那須方面) | / 21 (木) 演劇鑑賞会 |
| 5年親子交流活動 | 12 / 5 (木) 駅伝交換会 |
| / 8 (火) 2年校外学習 (町探検) | / 25 (水) 2学期終業式 |
| / 10 (木) 1年校外学習 (宇都宮方面) | |
| 3年親子交流活動 | |
| 陸上交換会 | |

今年の運動会は・・・

去年の運動会は、応援合戦や全校種目を行いました。子どもたちの応援の声も校庭いっぱい響き、活気が戻ってきました。練習は暑い中で行ったので、その反省を生かし、今年の運動会は、開催時期を少し遅らせ10/26(土)としました。また、種目にも一工夫を加え、全校種目からきょうだい学年(1, 6年、2, 4年、3, 5年)での団体種目としました。

6年生をリーダーに子どもたちが主役の運動会になるよう企画・準備・練習していきます。楽しみにしてください。

PTA行事紹介① 資源物回収お世話になりました。

今年は、1学期の終業式の翌日7/20(土)に資源物回収を行いました。PTA役員の方、6年生親子のボランティアの方にご協力いただき、猛暑の中での作業となりました。毎週集めているアルミ缶をはじめ、たくさんの資源物回収にご協力いただきました。日程などは、今後も見直しながら



活動は続けていければと考えています。

今回の収益は、子どもたちのために学校の教育活動にも有効に活用させていただきます。今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。

PTA行事紹介② 親子奉仕作業も大変お世話になりました。

8月最後の日曜日にも関わらず、朝早くからたくさんの方にご参加いただき奉仕活動を行うことができました。ありがとうございました。普段の子どもたちの清掃だけでは、手が届かないところまできれいにしてください、おかげで気持ちよく2学期を迎えることができました。



また、その後のPTA役員会にもご出席いただき、ありがとうございました。2学期の活動の確認と今後のPTA組織の在り方など、ご意見をいただきました。

子どもたちにとって、また、PTAの皆様にとっても有意義で充実した活動が実践できるように進めてまいりたいと思います。

PTA行事紹介③ 親子交流学習もお世話になります。

今年度は、2学期の授業参観を実施しない代わりに、親子交流学習を充実させたいと考えました。活動を共にしながら、親子で会話をしたり協力し合ったりコミュニケーションを楽しんでもらうことをねらいとしています。また、今年度は、希望する学年を対象に親子での給食も計画しました。保護者の方も久しぶりの給食を楽しみにしている方もいるのではないのでしょうか。

せっかくの機会ですので、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

子どもたちの読書好きをめざして・・・「読み聞かせ」やってみませんか？

今年度は、「読み聞かせ」の機会を多く設けました。

- ① 朝の読書の時間（1～2か月に1回程度）には、アシストネットの方々による「読み聞かせ」
- ② 毎月4のつく日の給食の時間には、市の図書館の職員の方による「読み聞かせ」
- ③ 天候が悪く昼休みに外で遊べない時には、職員による「読み聞かせ」を行っています。

最初は、読む側も緊張していましたが、何度か繰り返すと「次は、どんな本を読んであげようか」と考えるようになり少しずつ慣れていきます。

朝の読み聞かせを一緒にやってくれる方を募集しています。興味のある保護者の方、地域の方、まずは、どんな様子か見に来てください。お待ちしております。



地域の方の「まごころ」発見！

学校の校庭には、桜の木が植えられています。春には見事な花を咲かせますが、今の時期はたくさんの枯れ葉が落ちます。校庭にはもちろん、敷地の外にも。道路に落ちる枯れ葉を近所の皆さんは、毎日、掃除してくれています。時には、排水の様子など気になるときには学校にも伝えてくれます。本当にありがたいと感謝しています。

また、朝の登校では、狭い道を歩く子どもたちに気遣いながら運転してくださるドライバーさんが大勢います。横断歩道や踏切、脇道への出入りなど、子どもたちの長い列を最後まで焦らず見守っていただき、安全に登校できていることに感謝しています。

毎月、14日は「トーヨーの日」です。

東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」として、家庭内でのコミュニケーションを深められるよう「家族団らんの日」としています。

今月は、3連休にあたります。家族の時間も取りやすいかと思います。「〇〇の秋！」子どもたちと一緒に何か計画してみるのはいかがでしょうか。